



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 16 novembre 2015

La Maison des journalistes appelle les médias à renforcer leur engagement et leur vigilance

Aujourd'hui la Démocratie est en danger. Les massacres dont ont été victimes des centaines de personnes à Paris, le 13 novembre, nous rappellent que la Liberté est un bien fragile.

Dans ce contexte dramatique, la Maison des journalistes appelle les professionnels des médias à renforcer leur engagement et leur vigilance face au péril de la violence et du terrorisme. Leur mission n'a jamais été aussi essentielle et doit jouer un rôle central dans la défense des libertés.

La Maison des journalistes qui accueille et accompagne des journalistes exilés en France mesure chaque jour la nécessité d'une mobilisation accrue de la part des acteurs de l'information.

Le travail de sensibilisation de la jeunesse qu'elle a également engagé depuis 10 ans aux côtés des enseignants contribue aussi à maintenir un dialogue vital au coeur de notre société.

La Maison des journalistes compte poursuivre son effort avec d'autant plus d'énergie que les événements l'imposent.

Liberté, Egalité, Fraternité.



La Maison des journalistes accueille des journalistes contraints de fuir leur pays où ils sont gravement menacés en raison de leur métier. Grâce à la solidarité des médias français, la Maison des journalistes est une passerelle, un endroit qui leur permet de reprendre pied après les persécutions subies www.maisondesjournalistes.org

Contacts presse :

La Maison des journalistes - Tél. 01 40 60 04 06 – communication@maisondesjournalistes.org